
ASSOCIAZIONE PENSIONATI GRUPPO BANCASTATO 

Verbale Assemblea Annuale 2023 

Giovedì 26 settembre 2024 – presso Caseificio Airolo 

 

Alla presenza di 44 soci inizia alle ore 11.30, l’Assemblea ordinaria 2023. 

Il Presidente Marco Bassetti, dirige la seduta; si è rinunciato alla nomina di un Presidente del giorno e agli 

scrutatori; le decisioni avvengono per alzata di mano. 

Dopo i saluti di rito, il presidente informa sui soci che si sono scusati. 

L’ordine del giorno, come indicato nella presentazione viene approvato, all’unanimità. 

Il verbale relativo all’ultima Assemblea del 10 ottobre 2023, viene accettato, rinunciando alla sua lettura. 

Il Presidente ricorda che i verbali delle Assemblee vengono pubblicati sul nostro sito internet; tutti i soci lo 

possono consultare. 

Viene chiesto un momento di raccoglimento in memoria dei soci defunti nel corso dell’anno. 

Trattanda 1: Rapporto del presidente 

Il Presidente legge il suo rapporto sull’attività 2023 dell’Associazione, che viene allegato al presente verbale. 

Il rapporto viene approvato all’unanimità, senza osservazioni o aggiunte. 

Trattanda 2: Rapporto finanziario 

Il Cassiere Guscetti, distribuisce alcune copie della sua relazione finanziaria e passa poi in rassegna le varie 

poste contabili. 

I costi ammontano a CHF 21'882.72 i ricavi a CHF 26269.68. L’utile d’esercizio si attesta a CHF 4'386.95. 

Il socio Poncini chiede se nei costi presentati per la gita di Vigevano, che ammontano a CHF 6'419.00 è stato 

tenuto conto delle quote versate dai soci accompagnatori. 

Il cassiere risponde affermativamente. 

Trattanda 3: Rapporto dei revisori 

Luca Ghiringhelli, anche in rappresentanza di Franca Pellandini, presenta il breve rapporto di revisione e 

invita l’Assemblea ad approvare i conti, come presentati dal Cassiere Guscetti. 

L’Assemblea approva all’unanimità i conti 2023 dell’Associazione. 

Trattanda 4: Nomina di un revisore 

Siccome il mandato di Franca Pellandini è giunto a scadenza, occorre nominare un suo subentrante. 

Viene proposto Nicola Pedrelli, che affiancherà Luca Ghiringhelli. 

Il Presidente ringrazia Franca Pellandini per il prezioso lavoro svolto. 

L’Assemblea approva all’unanimità la nomina di Nicola Pedrelli per il periodo 2024/2025. 

 



Trattanda 5: Proposta del Comitato 

Il Comitato avrebbe intenzione di versare un contributo alle sfortunate regioni della Vallemaggia e della 

Mesolcina, per i disastri causati dalle recenti alluvioni. 

Il Comitato propone un versamento complessivo di CHF 1'000.00, da utilizzare per dei progetti specifici. La 

nostra intenzione è quella di interpellare alcuni soci di queste due Regioni e chiedere loro se ci sono dei 

progetti particolari, che possiamo finanziare tramite il nostro modesto contributo. 

Il Comitato non vorrebbe versare questo importo in un fondo globale, senza poi sapere cosa è avvenuto con 

il nostro contributo. 

Il Presidente chiede quindi all’Assemblea se è d’accordo con la proposta del Comitato. 

L’Assemblea, all’unanimità accetta la proposta del Comitato, ma propone di aumentare il contributo a CHF 

2'000.00.  

Il Comitato si incaricherà quindi di interpellare i soci della nostra Associazione, residenti in queste due 

‘Regioni, per pianificare un versamento per un progetto particolare. 

Nella prossima Assemblea, prevista nella primavera 2025, il Comitato sottoporrà quindi all’assemblea le sue 

proposte di versamento, che andranno poi votate dall’assemblea. 

Trattanda 6: Attività annuali e programmi futuri 

Il Presidente riferisce sulle attività svolte nel 2024, cominciate con la gita al Lago d’Orta, seguita dalla gita in 

montagna all’Alpe Vicania. 

Dopo l’odierna Assemblea è prevista una visita alla Cantina ai Terreni alla Maggia il 17 ottobre 2024 alla 

quale seguirà il tradizionale pranzo di Natale, che si terrà il 12 dicembre 2024, presso l’Hotel Seegarten di 

Castagnola. 

Per il programma 2025, si inizierà in Primavera con l’Assemblea sociale. L’attività proseguirà poi con la gita in 

montagna a inizio estate, con poi il probabile torneo di bocce, come richiesto dal “sondaggio”, la gita sociale 

in autunno e il pranzo di Natale a dicembre. 

Per quanto riguarda l’eventuale Corso TCS, che si potrebbe organizzare nel 2026, lo si potrà organizzare se ci 

saranno almeno 10/12 interessati. 

Per quanto riguarda la gita in montagna e la gita sociale, il Comitato ha già alcune idee. Si invita comunque i 

soci a segnalare le loro proposte. 

Trattanda 7: Eventuali 

Agli eventuali il Presidente Marco Bassetti informa su un colloquio avuto il 28 agosto 2024 con la Direzione 

generale di BancaStato, rappresentata dal Direttore Curzio De Gottardi, in sostituzione del Direttore 

generale Fabrizio Cieslakiewicz. 

L’incontro verteva su alcune richieste pervenute al Comitato da parte di alcuni nostri associati, che 

chiedevano di intervenire verso la Direzione generale, per vedere se era possibile ricevere un eventuale 

carovita sulle nostre pensioni o un versamento in forma di una “tantum”, considerando che le rendite attuali 

hanno perso potere d’acquisto, a seguito del continuo aumento del costo della vita. 

Bassetti riferisce che la risposta della Banca è purtroppo negativa. Siccome la lettera della Banca è arrivata 

solo il giorno prima dell’assemblea, il Comitato valuterà la risposta della Banca e vedrà si ci sarà la possibilità 

di intavolare altre discussioni con la Direzione e ne riferirà nella prossima assemblea di Primavera. 



Ancora agli eventuali prende la parola il socio Moro Alessandro. Propone che la nostra Associazione 

aderisca al Consiglio degli anziani del Cantone Ticino. 

Lo scopo di questa associazione è: 

a) La promozione di una politica a favore delle persone anziane, per assicurarne benessere e dignità; 

b) Il sostegno all’autonomia e al mantenimento di un ruolo attivo dell’anziano nella società; 

c) Il promovimento di una politica sociale volta alla qualità di vita per l’anziano fragile. 

La decisione dell’assemblea è la seguente: 

Incarica Moro di prendere contatto con i responsabili dell’associazione per chiarire tutti gli eventuali aspetti 

relativi ad una nostra eventuale adesione. Queste informazioni andranno poi fornite al nostro Comitato, che 

si incaricherà di sottoporli alla prossima Assemblea di Primavera 2025. 

Una volta sentito il rapporto del Comitato, l’Assemblea dovrà poi decidere se aderire o no a questo Consiglio 

degli anziani e dovrà anche nominare un suo delegato. 

 

 

Non essendoci altre domande alle eventuali, l’Assemblea termina alle ore 12.30 ca 


